



Garanties

POSTE DE PHLÉBOTOMISTE 3500E ET TABLES ÉLECTRIQUES

IBIOM Instruments Ltée garantit ses produits contre tout défaut de fabrication pour une durée de un (1) an à partir de la date d'achat au Canada seulement. Cette garantie ne s'applique pas aux produits et composants qui doivent être remplacés après une usure normale ou à la suite de la négligence, de l'abus, des dommages causés par le transport ou par un emploi contre-indiqué dans les instructions et mis en garde présenté dans ce guide. De même, elle ne s'applique pas aux produits ayant subi des modifications ou réparations effectuées par un réparateur autre que ceux autorisés par IBIOM Instruments Ltée. Finalement, elle ne s'applique pas si le produit n'a pas été entretenu selon les recommandations d'IBIOM.

Les composants électriques sont couvertes dans des conditions d'utilisation normales pour une période de trois (3) ans.

Warranty

ERGO PHLEBOTOMIST WORKSTATION

IBIOM Instruments Ltd guarantees this product against all defects due to normal use during one (1) year from the date of purchase in Canada only. This warranty does not apply after negligence, abuse or accident, shipping damage, or product use other than in accordance with written instructions and warnings. It does not apply to products that have had any modifications or repairs done by any other than IBIOM Instruments Ltd. Finally, it does not apply to products that have not been properly maintained according to the recommendations of this manual.

Electric components are under warranty while under normal use for three (3) years from the date of purchase.